



Baden-Württemberg

LANDESARBEITSGERICHT
DER PRÄSIDENT

Medienmitteilung
vom 29. Oktober 2014

Frau Birgit Zimmermann zur Vorsitzenden Richterin am Landesarbeitsgericht ernannt



Am 29. Oktober 2014 hat der Ministerpräsident Frau Vizepräsidentin des Arbeitsgerichts Birgit Zimmermann zur Vorsitzenden Richterin am Landesarbeitsgericht ernannt.

Frau Zimmermann wurde 1968 in Schwenningen geboren. Nach dem Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Konstanz und anschließendem Referendariat am Landgericht Mannheim arbeitete sie zunächst als Referentin im Personalwesen eines Großunternehmens. Am 1. April 1997 trat Frau Zimmermann in die Arbeitsgerichtsbarkeit ein. Hier übte sie die Tätigkeit als Richterin an den Arbeitsgerichten Stuttgart, Mannheim, Pforzheim, Ulm und Freiburg aus.

Vom 1. Juni 2005 bis zum 31. Mai 2007 war sie als wissenschaftliche Mitarbeiterin zum Bundesarbeitsgericht in Erfurt und vom 1. Juli 2012 bis zum 31. März 2013 als Richterin an das Landesarbeitsgericht-Kammern Stuttgart abgeordnet.

Seit April 2010 ist sie Vizepräsidentin des Arbeitsgerichts Freiburg.

Dr. Eberhard Natter

Präsident des Landesarbeitsgerichts